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REQUERIMENTO N° 138/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito, com cópia à Secretária de Saúde de Itajaí, para que
responda as seguintes perguntas sobre as políticas e ações relacionadas à prevenção do suicídio e à
promoção da saúde mental: 1. Quais são as principais ações do município voltadas para a prevenção do
suicídio?  Explicar  detalhadamente  as  ações  em  andamento.  2.  Existe  algum  programa  específico
destinado à capacitação dos profissionais de saúde e educação para a identificação de sinais de risco de
suicídio? Informar quais os programas e quais os profissionais participam. 3. Como o município integra a
saúde mental nos atendimentos primários de saúde? Como a saúde mental é tratada nos postos de
saúde  e  unidades  básicas?  Explicar.  4.  Quais  parcerias  o  município  possui  com  outras  instituições
(organizações  da  sociedade  civil,  universidades  etc)  para  fortalecer  as  políticas  de  prevenção  ao
suicídio? Detalhar. 5. Existe algum programa de apoio ou acompanhamento para familiares de pessoas
em  risco  de  suicídio?  Explicar.  6.  Quais  são  os  principais  desafios  enfrentados  pelo  município  na
prevenção  do  suicídio  e  como  a  Secretaria  de  Saúde  está  lidando  com  eles?  7.  Há  campanhas
educativas  ou  eventos  realizados  ao  longo  do  ano  para  conscientização  sobre  o  suicídio  e  a  saúde
mental?  8.  Como  o  município  garante  a  acessibilidade  e  a  eficácia  dos  serviços  de  atendimento
psicológico e psiquiátrico para a população em geral? Quais serviços são oferecidos? 9. O município
realiza algum tipo de monitoramento ou levantamento estatístico sobre os casos de suicídio e tentativas
de  suicídio?  Como  os  dados  são  coletados?  Como  eles  foram  utilizados  para  melhorar  as  políticas
públicas nos últimos 4 anos?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O requerimento tem caráter fiscalizatório.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 04 DE SETEMBRO DE 2024 

ANNA CAROLINA CRISTOFOLINI MARTINS
VEREADORA - PSDB




